
Herr Gleß teilte hierzu mit, dass die schriftliche Beantwortung zurzeit im Hause zur Unterschrift 
vorliegen würde. Gleichzeitig teilte er mit, dass das Ausschreibungsverfahren für die 
Neuanschaffung der Duschpaneele derzeit in Bearbeitung ist und nach Abschluss des Verfahrens 
umgehend der Austausch erfolgen werde. 
 
 
Protokollnotiz 
Die schriftliche Beantwortung wurde den Fraktionen am 21.3.2012 per E-Mail zugestellt. 
 


